
Учитель в моей жизни. 

Хочется поделиться с читателями историей своей жизни…Слово учитель 

тонкой нитью проходит через всю мою жизнь. Первый и самый главный 

учитель в моей жизни- это моя бабушка. Именно с нее и ее, таких правильных 

советов, подсказок начался мой педагогический путь.  

Можно сказать, что мы - педагогическая династия: бабушка в прошлом 

преподаватель высшей школы (КНИТУ), ее лекции и семинары я посещала  лет 

с пяти, на подсознательном уровне впитывая полезную информацию, за что ей 

огромное спасибо. Моя мама - детский врач (педиатр), именно у нее я 

научилась профессиональному такту, такому сложному и тонкому общению с 

детьми и родителями. Как, спросите вы, я смогла это сделать? Когда общение 

врача и пациента происходит за закрытыми дверями. Ничего не бывает просто 

так, судьба вела меня в нужном направлении. Мама работала педиатром в 

детских оздоровительных лагерях, а я просто всегда была рядом,  пополняла 

свою копилку, сама не ведая того.  

Активная лагерная жизнь затянула меня быстро, и через некоторое время 

я сама стала педагогом. Я – вожатый, и это звучит гордо! За пять лет я 

побывала  в различных лагерях, работала с разными категориями детей, 

поэтому выбор будущей профессии стал для меня настоящим и осознанным.  

 Я поступила на первый курс тогда еще педагогического 

университета, и тут судьба знакомит меня с замечательным человеком, 

учителем с большой буквы. Это заведующая кафедрой общей социальной 

педагогики – Валеева Роза Алексеевна, гуманист, президент Российского 

общества Януша Корчака и просто теплый человек. Она открыла для меня 

дверь в мир детской психологии и педагогики, стала другом и наставником, 

научила чувствовать и понимать ребенка.  Свои лекции она начинала со слов 

великого педагога Януша Корчака. 



- Вы говорите: «Дети нас утомляют». Вы правы. Вы поясняете: «Надо   

опускаться до их понятий, сгибаться, сжиматься». Ошибаетесь! Не от того мы 

устаем. А от того, что надо подниматься до их чувств. Подниматься, 

становиться на цыпочки, тянуться, чтобы не обидеть.  

Эти слова - кредо моей профессиональной деятельности. Сегодня я 

работаю педагогом-психологом, и я понимаю, что верно следую своему пути. 

Это - мое призвание… 

Мне повезло, в моей работе меня окружали и окружают чудесные 

учителя- мои наставники, которые всегда готовы мне помочь и поддержать мои 

креативные идеи.  

Я продолжаю учиться, являюсь соискателем степени кандидата 

педагогических наук, чтобы потом, я надеюсь,  для кого-то стану  учителем с 

большой буквы… 

 


